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こ
の﹁
議
会
だ
よ
り
﹂
48
号
が
皆
様
の
お
手
元
に
届
く
こ
ろ

は
、
厳
し
い
寒
さ
真
っ
盛
り
の
時
期
と
思
い
ま
す
。
新
型
に
加

え
、
季
節
性
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
の
流
行
の
時
期
で
も
あ
り
ま

す
。
う
が
い
や
手
洗
い
が
予
防
の
基
本
で
す
。
私
は
健
康
だ
か

ら
大
丈
夫
と
思
っ
て
い
て
も
、
基
本
を
な
い
が
し
ろ
に
す
る

と
思
わ
ぬ
事
態
に
遭
う
か
も
し

れ
ま
せ
ん
。

　
ど
ん
な
こ
と
で
も
基
本
が
大

切
で
す
。
一
流
の
ス
ポ
ー
ツ
選

手
は
、
基
本
を
繰
り
返
し
練
習

し
て
い
る
そ
う
で
す
。﹁
議
会
だ

よ
り
﹂
の
本
旨
は
、
議
会
の
情
報

を
正
確
に
分
か
り
や
す
く
住
民

に
お
伝
え
す
る
こ
と
で
す
。

　
昨
年
︵
平
成
21
年
︶
10
月
か
ら

新
委
員
と
な
り
ま
し
た
。
編
集

の
基
本
を
し
っ
か
り
学
び
、
よ

り
良
い
も
の
に
す
べ
く
、
努
め

て
ま
い
り
ま
す
。

　
皆
様
の
忌
憚
の
な
い
ご
意
見

を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。
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次号は８月１日頃
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次号は５月１日頃
お届けする予定です

　　どんなきっかけで、いつから
　　始まりましたか？

　平成18年に有志で「エネルギーを考える会」

を発足し、上野村の地下発電所を視察に行き

ました。その際「上野村には水田がないので、

子どもたちに田植えを経験させたい」という

声を聞き、平成19年から上陽地区の田で田植

えを始めました。

　　活動内容は？

　田植えと稲刈りには、上野村から子どもや保

護者、村長など総勢40〜70名がバスで参加

してくれます。玉村町でも、農業者や生活研

究グループの方50名ほどがお手伝いしてく

このコーナーでは、町内で活動しているみなさんのところに編集委員

がおじゃまして、活動内容を伺っています。

今回は、「玉村町農業体験クラブ」を取材してきました。

（取材：備前島久仁子）　

れ、とても賑やかです。お昼には玉村産地粉

を使ったうどんをつくり、一緒に食べながら

交流しています。

　　今後は？

　子どもたち全員から「美味しい餅ができまし

た。楽しかった」と作文をもらいます。子ども

たちが稲を刈り、蛙に触る姿を見て我々も嬉

しく思います。今回は群馬テレビも取材に来

てくれました。今後もずっと続けていきます。

　　活動に関するお問い合わせは

　　　福島伊佐夫さん　電話６５−３３３１

田植えの後で、はい、チーズ！

　

昨年10月の稲刈り体験


